

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan uraian yang dijelaskan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. *Home industry* kerajinan anyaman bambu berperan besar dalam peningkatan pendapatan kaum wanita di Dusun Sukolilo. Selain meningkatkan pendapatan *home industry* kerajinan anyaman bambu ini membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat khususnya bagi kaum wanita untuk menyalurkan keterampilan yang dimilikinya. Dari penghasilan yang didapat tersebut digunakan masyarakat untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. *Home industry* kerajinan anyaman bambu ini sudah dikenal banyak konsumen sehingga pemasarannya sangat mudah, bahkan hasil produksi kerajinan anyaman bambu ini bukan hanya dikirim ke wilayah pulau jawa saja melainkan sampai ke luar jawa seperti Sumatrera, Kalimantan, Bali, Sulawesi dan bahkan ke Papua. Sehingga keberadaan *home industry* juga secara tidak langsung dapat membantu pemerintah dalam mengurangi jumlah pengangguran dan mengentaskan kemiskinan.
2. Usaha *home industry* kerajinan anyaman bambu Dusun Sukolilo Desa Sukolilo Kecamatan Sukodadi Kabupaten Lamongan berdasarkan hasil penelitian sesuai dengan perspektif islam. *Home industry* kerajinan anyaman bambu tersebut memperhatikan prinsip-prinsip ekonomi islam. Memenuhi

nilai *tauhid*, *'adl*, *khilafah*, *nubuwwah*, dan *ma'ad*. Berdasarkan prinsip penentuan laba dan menjadi pendapatan bagi pengrajin dan sesuai dengan prinsip *Ar- Rabh At-Tijari* dan pemberian upaha memiliki keseimbangan antara tingkat kesulitannya.

B. SARAN

Berdasarkan uraian di atas, maka terdapat beberapa saran yang diajukan penulis sebagai berikut :

1. Bagi Para Pengrajin diharapkan agar terus mengembangkan usaha produksi ini, menciptakan berbagai inovasi. Karena *home industry* ini telah memberikan kontribusi cukup besar bagi masyarakat.
2. Bagi Lembaga Pemerintahan hendaknya lebih memperhatikan keberadaan industri ini. Dengan adanya peran pemerintah, para pengrajin akan terdorong semakin giat dalam menjalankan usahanya. Dan perlu adanya bantuan modal dari pemerintah untuk masyarakat yang ingin mengembangkan usahanya.